

## DER FÖRSTER

Hallo und herzlich willkommen in meinem Revier. Ich bin Förster beim RVR Ruhr Grün und möchte Dir etwas über die Geschichte des Stimbergs erzählen und darüber, wie sich diese Landschaft im Laufe der Zeit verändert hat. Denn hier sah es nicht immer so aus wie heute. Heutzutage ist auf der Stimberghöhe eine offene Heidefläche mit einzelnen Birken und Kiefern. Bis zum Mittelalter aber war der Stimberg samt Bergkuppe dicht bewaldet. Holz war schon damals ein wichtiger Rohstoff und fand Verwendung als Bau- oder Feuerholz. Große Waldflächen wurden gerodet, was dazu führte, dass das Gebiet, in dem wir uns hier bewegen, im 19. Jahrhundert runter bis zur Ahsener Straße und bis zum Stimbergpark komplett unbewaldet war. Auf dieser kahlen Fläche konnte sich eine Heide-landschaft entwickeln ...

Die ganze Geschichte zum Hören:



© Regionalverband Ruhr